
Der Jugendhilfeausschuss hat in der Sitzung vom 05.12.2023 diesem TOP entsprechend dem 

Änderungsantrag zugestimmt.  

 

Der Änderungsantrag wird formal eingebracht. Herr Fricke lässt über diesen abstimmen.  

 

Der Änderungsantrag wird mit 10 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 2 Enthaltungen ange-

nommen. 

 

Herr Schaft möchte wissen, ob durch den Änderungsantrag die Qualität des Mittagessens 

betroffen ist oder ob es nur finanzielle Auswirkungen hat. Herr Jokel teilt mit, dass es keine 

qualitativen Auswirkungen haben wird. 

 


